

«Seit Sommer 2018 gärtner ich im offenen ProSpecieRara-Pflanzgarten des Schlosses Hegi mit. Die Gartenarbeit ist ein wunderbarer Ausgleich zur Arbeitswelt. Darüber hinaus macht es mir viel Freude, mit anderen Enthusiastinnen und Enthusiasten den Garten in ehrenamtlicher Arbeit zu bestellen und zu hegen.

DER „LOHN“ IST, DASS WIR GEMEINSAM DIE FRÜCHTE DES GARTENS ERNTEN, UND UNS FÜR DEN EIGENBEDARF EINDECKEN KÖNNEN. FÜR MICH GEHT NACHHALTIGE ERNÄHRUNG NOCH EINEN SCHRITT WEITER. SO BEREICHERE ICH MEINEN SPEISEPLAN GERN MIT ESSBAREN WILDPFLANZEN VON WALD UND WIESE. OB JUNGE AHORN- ODER BUCHENBLÄTTER FÜR EINEN FRÜHLINGSSALAT ODER BRENNESSEL UND GIERSCH FÜR EIN QUICHE - DIE MÖGLICHKEITEN FÜR EIN SCHMACKHAFTES GERICHT SIND VIELFÄLTIG.»

KERSTIN KRIEGEL